



Consejo Económico y Social

Distr. limitada
23 de abril de 2002
Español
Original: inglés

Continuación del período de sesiones de organización de 2002

29 y 30 de abril de 2002

Tema 4 del programa

**Elecciones, presentación de candidaturas, confirmaciones
y nombramientos**

Nombramiento de 24 expertos del Comité de Expertos en Administración Pública

Nota del Secretario General

De conformidad con la resolución 2001/45 del Consejo Económico y Social, de 20 de diciembre de 2001, el Grupo de Expertos sobre el Programa de las Naciones Unidas en materia de administración y finanzas públicas pasó a denominarse Comité de Expertos en Administración Pública. De conformidad con esa resolución, el Consejo debe examinar las candidaturas de 24 expertos presentadas por el Secretario General para que desempeñen sus funciones en el Grupo a título personal por un período de cuatro años. Para esta elección, el mandato de los miembros comenzaría a partir de la fecha de elección y expiraría el 31 de diciembre de 2005. A continuación se presentan los nombres de las siete personas propuestas por el Secretario General, conjuntamente con sus datos biográficos.

1. Sr. Atangana Mebara (Camerún)

El Sr. Mebara es Ministro de Educación Superior del Camerún y Presidente del Consejo de Ministros del Comité Africano. Después de la celebración del Congreso de Atenas en julio de 2001, pasó a ser Presidente del Instituto Internacional de Ciencias Administrativas. De 1988 a 1990 desempeñó el cargo de Director de Cooperación Económica y Técnica del Ministerio de Planificación. De 1991 a 1993 fue el Jefe de la División de Asuntos Económicos de la Oficina del Primer Ministro. De 1994 a 1997 ocupó el cargo de Director del Instituto de Administración Pública del Camerún. Ha publicado varios trabajos, entre los que cabe señalar: "Educación, empleo y sueldo en el Camerún", "La relación entre educación y empleo: mito y realidad" y "La privatización de los monopolios de la administración pública".

2. Sr. Rachid Benmokhtar Benabdellah (Marruecos)

El 25 de junio de 1998, el difunto Rey Hassan II designó al Sr. Benabdellah Presidente de la Universidad al Qarawiyyin. Antes de este nombramiento, había sido

Ministro de Educación entre el 27 de febrero de 1995 y el 15 de marzo de 1998. Ha recibido la medalla Albert Einstein por la Educación y la Paz, es Caballero de la Orden Alauí y Oficial de la Legión de Honor de la República Francesa. Preside la Fundación marroquí para el hombre y la naturaleza. También es miembro del Consejo Asesor del Instituto del Banco Mundial, de la Junta de Directores de Maroc-Telecom, del Grupo Consultivo del primer Informe sobre Desarrollo Humano para la región de los países árabes del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, y de la Junta de Directores de Holcim (ex CIOR).

3. Sr. Werner Jann (Alemania)

Desde 2001 el Sr. Jann ha sido Presidente del Grupo Europeo de Administración Pública. Desde 1993 ha sido profesor universitario y catedrático de ciencias políticas, administración y organización en la Universidad de Potsdam. Realizó estudios de ciencias políticas, matemáticas y economía en la Universidad Libre de Berlín y en la Universidad de Edimburgo. Ha sido, entre otras cosas, investigador y profesor auxiliar en la Escuela de Estudios de Postgrado de Ciencias Administrativas, de Speyer; becario del Congreso y auxiliar en asuntos legislativos de la Cámara de Representantes, en Washington, D.C.; investigador de la Universidad de California, en Berkley, y funcionario público (director del grupo de estudios “Denkfabrik”) en la oficina del Primer Ministro, en Kiel (1989 a 1993). Ha publicado trabajos en la esfera de la política y la administración públicas comparadas, la cultura administrativa, la modernización del sector público y la gestión de los asuntos públicos.

4. Sra. Barbara Kudrycka (Polonia)

La Sra. Kudrycka es rectora de la Escuela de Administración Pública de Bialystok y profesora de la Escuela de Derecho de la Universidad de Bialystok en Polonia. Tiene un doctorado (1985) y *venia legendi* (habilitación) (1995) en derecho administrativo y administración pública de la Escuela de Derecho y Administración de la Universidad de Varsovia.

La Sra. Kudrycka es miembro del Comité Directivo de la Red de Institutos y Escuelas de Administración Pública de Europa central y oriental y Vicepresidenta de la Asociación de Enseñanza de la Administración Pública de Polonia. Ha recibido reconocimientos del British Council y de la Organización del Tratado del Atlántico del Norte. Fue Presidenta de una Comisión Especial encargada de elaborar un código de ética de la administración pública en Polonia y Relatora de una reunión de trabajo sobre el tema “La posición cambiante y el estatuto de los funcionarios públicos”, convocada en el marco del 25° Congreso Internacional de Ciencias Administrativas.

5. Sr. Jose Oscar Monteiro (Mozambique)

El Sr. Monteiro, diplomado en derecho, tiene una Licenciatura en Humanidades en estudios africanos de la Universidad de París I (Panthéon-Sorbonne) y ha impartido clases en la Facultad de Derecho de la Universidad Eduardo Mondlane. Obtuvo el título en gestión pública en la misma Universidad y actualmente es profesor visitante en la Escuela Superior de Administración Pública y Gestión del Desarrollo de la Facultad de Derecho Comercial y Gestión de la Universidad de Witwatersrand, en Johannesburgo. Realiza actividades de asesoramiento en el Ministerio de Administración Pública, el Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, y en la Dependencia de Reforma de la Administración Pública. Actualmente preside el

Comité Directivo del sistema de capacitación de nivel superior de los funcionarios públicos de Mozambique. Se ha desempeñado como Asesor Especial del Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas para el proceso de paz en Mozambique y presidido el Comité Directivo de los dos primeros informes nacionales sobre desarrollo humano de Mozambique, 1999 y 2000, y el Comité Directivo del primer informe del PNUD sobre la región del África meridional, 2000-2001.

6. Sr. Apolo Nsibambi (Uganda)

El Sr. Nsibambi fue designado Primer Ministro de Uganda y líder del sector empresarial en abril de 1999. Antes de esa fecha, fue Ministro de Educación de mayo de 1998 a abril de 1999 y Ministro de Administración Pública desde julio de 1998. También ha acumulado una amplia experiencia en los círculos universitarios: ha ocupado los cargos de Decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Jefe del Departamento de Ciencias Políticas, Director del Instituto de Investigación Social de Makerere y profesor de ciencias políticas y administración pública.

7. Sr. Volodymyr Yatsuba (Ucrania)

En el decreto presidencial No. 377, de 30 de mayo de 2001, el Sr. Yatsuba fue designado Secretario de Estado del Consejo de Ministros de Ucrania. Antes de esa fecha, desde de diciembre de 1998 había sido Viceministro primero del Consejo de Ministros y Secretario Adjunto primero de Gobierno del Consejo de Ministros. En marzo de 1995 pasó a ser Director Adjunto primero de la Oficina Ejecutiva del Presidente. En agosto de 1994 desempeñó las funciones de Director Adjunto del Departamento de Territorios de la Oficina Ejecutiva del Presidente. De 1990 a 1994 fue diputado nacional de Ucrania en la 12ª legislatura. En noviembre de 1990 fue elegido jefe del Consejo de Diputados Nacionales de la ciudad de Dnipropetrivsk.